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INFO-LETTRE du CLUB 
Eté 2022 

 
 
 

 

Vie du club 

Vie des Commissions  
 
Commission « Parcours » Dominique & Cyann : 
- Le parcours suit son cours, mais pour se prémunir d'accidents à cause des intrusions intempestives des 

panneaux d'avertissement ont été mis en place ; peinture des protections (42€ de peinture) + mise en place des 

cibles. 

Commission « Terrain » Baptiste + Eric P : 
- Néant 

Commission « Matériels » Mélissa : 
- Néant 

Commission « Sponsoring / mécénat » Dominique : 
- Mécénats obtenus : 2050€  

o Garage Peugeot Mouton à hauteur de 500 € (grâce à Dominique) 

o R’ Cam à hauteur de 500€ (grâce à Dominique) 

o Sellerie Services RC2F à hauteur de 500€ (grâce à Dominique) 

o Arc Impact à hauteur de 300€ (grâce à Manu) 

o FitnessLac à hauteur de 250€ (grâce à Greg) 

  

Commission « Confection / Réparation cibles » Robert & Tony M & Killian, Manu : 
- Continuation des réparations de cible : ~15 cibles réparées 

Commission « Animation » Stéphane, Marcia, Vero : 
- Pâques : Frais 29,89 € (5 lots, non distribué ont été acheté à cette occasion pour 63,85€ : pour plus tard) 

→Scratch : 1ere Eva 

- Tir du Roy : Frais 50,49€ 

→Roy : Tony  

→Roitelette : Sarah 
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Commission « Communication » Greg, Steph, Mélissa, Océva : 
- Voir les postes Facebook, le WhatsApp, Instagram du club et de Graou et Tiktok. 
- Mise à jour du site (merci Mélissa) 
- 1 Article dans le journal (Dauphiné libéré). 

Commission « Cuisine » Enva, Marcia, Vero, Laurent 
- Néant 

Si vous souhaitez participer ou donner des idées aux commissions, les portes (et même les fenêtres) sont grandes 

ouvertes. 

Tenue du club 
62 tenues ont été commandées.  
 
Elles seront disponibles courant août. 

Animations de la ville 
Le club à participer au Rallye, le 21/05/22. Bilan : bonne ambiance, un des stands les plus appréciés. 
Merci aux bénévoles présents ! 

Réunion Conseil d'Administration 
Le Conseil c'est réuni pour discuter de divers sujets le 04/06/22. 
 
Vous pouvez retrouver le compte-rendu à :  
https://lesarchersdethomas2.fr/download/compte-rendu-reunion-ca-04-juin-
2022/?wpdmdl=2877&refresh=62a42c868ffb41654926470 

Réunion avec la mairie 
Le conseil c'est réuni avec les représentants de la municipalité le 25/04/2022. 
Un résumé se trouve dans la suite. 
 
Vous pouvez retrouver le compte-rendu à :  
https://lesarchersdethomas2.fr/download/compte-rendu-reunion-mairie-26-avril-
2022/?wpdmdl=2875&refresh=629dd3078abcd1654510343 
 

Démission  
C'est avec regret que nous vous faisons part de la démission de Jean-Philippe Planchard du Conseil d'Administration. 
⌂ Jusqu'au prochain vote en Assemblée Générale Ordinaire c'est Mélissa qui le remplace. 
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Dans le futur  

Le caractère ⌂ indique que votre avis / vote est requis : le sondage est synthétisé en fin de lettre. 

Saison d'été 
Les congés arrivent, mais pas la fin du tir à l'arc. Comme l'été dernier, les terrains (Croix Verte et Buttet) restent 
ouverts pour la pratique libre. Et les sessions d'entrainement collectif perdurent le mardi et vendredi soir et le 
samedi matin. 
 
Il n'y aura plus d'encadrement de Manu, mais les jeunes seront accueillis les mardis en présence de Mélissa, 
assistante entraineuse (voir le calendrier sur le site du club). Les horaires pourraient être décalés de 17h à 17h30-
18h selon le temps et la canicule !  
 
Le parcours de Manu à la Féclaz sera ouvert en juillet et août. Pour 15 €  (10€ pour les adhérents du club) : vous 
pourrez faire le tour de 20 cibles en montagnes (à vaches). N'hésitez pas à proposer ou demander du co-voiturage. 

Projet des commissions ⌂ 
Les commissions vont entrer en mode estival, ce qui n'est pas leur arrêt, et comme beaucoup de choses, il faut 
éventuellement des sous :  
 
Commission « Parcours » Dominique & Cyann : 
- Entretien du parcours …proposition d'achat d'une débroussailleuse pour l'entretien courant : Budget = 150€ 

Commission « Terrain » Baptiste + Eric P: 
- Achat d'un parasol géant ou d'une tonnelle pour ce protéger du soleil : budget =250€ 

Commission « Matériels » Jean-Philippe & Mélissa : 
- Néant 

Commission « Sponsoring / mécénat » Dominique : 
- Néant 

Commission « Confection / Réparation cibles » Robert & Tony M & Killian, Manu : 
- En cours budget supplémentaire pour le produit et la peinture  

Commission « Animation » Stéphane, Marcia, Vero : 
- Tir de Thomas II (2/07) : budget = 70€ (récompenses enfants + adultes), déjà validé 

- Animations estivales : tirs au drapeau, de nuits …. 

- Concours d'Artémis (fin congés d'été) : budget = 70€ (récompenses enfants + adultes), déjà validé 

Commission « Communication » Greg, Steph, Mélissa, Océva : 
- Poursuite des coms 

- Page covoiturage sur le site 

Commission « Cuisine » Enva, Marcia, Vero, Laurent 
- Raout de fin de saison : barbecue offert par le club : Budget = 70€, déjà validé 
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Animation de la ville ⌂ 
Le club prévoit de participer à : 

- Un apéro jardin de l'été : buvette / grignotage lors d'une soirée concert proposée par la mairie (recette 
possible 300-600€) 

 
Détails : inconnus à ce jour (rendez-vous avec la mairie prochainement) 
 
Les commissions cuisine et animation sont réquisitionnées, et des volontaires sont nécessaires.  
 

Equipes 3D ⌂ 
La limite pour les sélections était fixée au 07/06/22. Elle est prolongée jusqu'au 11/07/2022 pour prendre en compte 
les derniers concours de la saison régulière. 
 
Pour rappel, la commission en charge de la sélection est composée de :  

 Claude Teulon  président 
 Manu   consultant technique (non-votant) 
 Marcia    membre 
 Véronique   membre 
 Erwan    membre 

 

Initiations ⌂ 
Le dernier sondage a parlé : les archers demandent des séances d'initiation :  

- au TAE ; 
- au tir Campagne 
- aux techniques d'entretien et de réglages de son matériel 

Elles seront proposées la saison prochaine. 

Information / inscription aux concours 
Le site du club a été mis à jour au niveau du calendrier des concours (Merci Méli), sinon vous retrouvez l'information 
sur le site de la FFTA : https://www.ffta.fr/ws/epreuves 
Les archers se débrouillent pour leur inscription et partagent sur whatsapp si besoin de co-voiturage. 
 
Pour rappel :  
3D 2022 
Izeron (38 : 1h15)   26/06 
Régional ID : Meyriat (01 : 1h30)  9-10/07 
France ID : Blanquefort (33 : 7h)  12 au 14/08 
Régional EQ : Pontchara (38 : 30 min) 4/09 
Monde : Terni (it : 8h)    5-11/09 
France EQ : Gramat (46 : 5h30)   24-25/09 

Campagne 2022 
 
Rives (38 : 1h20 )    19/06 

* temps de trajet depuis Le Bourget du Lac (désolé Tony/Sandy, Greg/Emilie, Océane et Mélissa) et par autoroute. 
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Minibus ⌂ 
Du fait de problème d'approvisionnement, l'offre d'allocation d'un minibus aux clubs est suspendue. 
Si elle était rouverte, le club regardera pour faire une demande. 
 

Bilan de la saison :  

Mais non, comme dit en début, la saison n'est pas finie. Mais cela fait 1 an que la nouvelle gestion du club est en 
place : il est temps de faire un bilan sur ce nouveau fonctionnement. 

Constatations du Conseil d'Administration :  
- Très bonne participation des jeunes, toujours présents aux séances du mardi et aux animations. Merci à 

Manu (entraineur) et Jean-Philippe et Mélissa pour le soutien. 
- Lente érosion des adultes : beaucoup de présents en début de saison avec des difficultés de place en 

gymnase. Puis à partir du début d'année, les rangs sont de plus en plus clairsemés jusqu'à plus grand monde 
même aux entrainements encadrés. Pourquoi ? 

- Bonne participation des adhérents aux différentes corvées. 
- Participation à la vie démocratique plutôt mitigée : au alentour de la moitié des adhérents présents en AGO 

ou répondant au sondage 
- Fonctionnement des commissions : ça fonctionne mais en ce reposant sur un petit nombre de personne 

s'impliquant beaucoup (voire trop !) 
- Mauvaise coordination entre les archers pour le déplacement au championnat de France. 

 

Sondage 
Le conseil d'administration souhaite avoir l'avis des adhérents sur cette première saison. Le club est là pour apporter 
des conditions satisfaisantes de pratique pour tous les adhérents. Et chacun a voix au chapitre, il est important pour 
le conseil d'administration d'avoir le retour des adhérents sur cette saison charnière. 
 
Merci de prendre quelque temps* pour répondre au sondage : https://lesarchersdethomas2.fr/bilan-2021-2022/ 
*attention le sondage demande une quinzaine de minutes. 
 

Projet de futur(s) terrain(s) ⌂ 

En résumé :  

Le club a rencontré la municipalité au sujet du futur terrain (le 25/04/22).  

La municipalité indique que les travaux à la Croix-Verte ne devraient pas commencer avant septembre 2023. Cela 
laisse le terrain encore disponible pour la saison 2022-2023. 
 
Le terrain proposé à proximité du terrain de foot pose problème d'un point de vue réglementaire notamment du fait 
de son classement en zone inondable. 
 
La municipalité propose donc une alternative, à la carrière des Ramées. Ce terrain nécessite des travaux 
d'aplanissement qui devraient être possibles du fait qu'il fait toujours partie de la carrière. La municipalité indique 
qu'il sera demandé une évolution du PLUI pour que le règlement soit compatible avec les aménagements 

https://lesarchersdethomas2.fr/bilan-2021-2022/
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nécessaires (ciblerie, club-house, pas de tir couvert…).  
 
La modification du PLUI ne se ferait qu'au printemps 2023. En attendant, la mairie pourra plancher sur le projet 
d'aménagement (et notamment l'évaluation de son prix) sur la base de principes que doit fournir le club. 
 
Le club a ainsi rédigé le document présentant les principes attendus qui sera envoyé à la municipalité si les 
adhérents ne s'y opposent pas. 
Ces documents sont disponible ici : https://lesarchersdethomas2.fr/download/compte-rendu-reunion-ca-04-juin-
2022/?wpdmdl=2877&refresh=62a7a11b085511655152923&ind=1654778417917&filename=LADT2_CR_CA_04_06_
22.pdf 
 
https://lesarchersdethomas2.fr/download/futur-terrain-avant-
projet/?wpdmdl=2890&refresh=62aba9216e60d1655417121&ind=1655416813980&filename=LADT2_Terrain_AVP_
Ramee_v3.pdf 
 
 

⌂ Donnez votre avis 

Vote précédents, printemps 2022 :  
 
Résultats : 25 votants 
Proposition 1 : Les budgets des commissions sont validés. 
⌂ Commission « Parcours » =  300 € ……………………………………………….oui (25*/25**) 
⌂ Commission « Matériels »  =  300€   …………………………………  ……….oui (24/24) 
⌂ Commission « Confection / Réparation cibles » =  20€ ……………….oui (25/25) 
⌂ Commission « Animation » = 280€……………………………………………….oui (24/24) 
⌂ Commission « Cuisine » =70€……………………………………………………….oui (23/23) 
 
Proposition 2 : le club valide sa participation au rallye :  …………………….oui (23/23) 
 
Proposition 3a : Le club valide la proposition de nouveau logo : …………oui (23/24) 
 
Proposition 3b : Le club valide la proposition des tenues : ………………..oui avec le logo derrière (14/25) 
        Sans Graou (6); avec (8) ; avec pour jeune (9/23) 
 
Proposition 3c : Le club valide comme mascotte : …………………………….Mini-Graou (3) ; Graou fur-fur (5) ; Méga-Graou 
(7/15) 
 
Proposition 4 : Vous êtes intéressés par une initiation :  
         (7) Campagne ;  
         (3) TAE (tir en extérieur 50-70m) ;  
         (8) réglage du matériel ;    
         (5) montage de flèches…   
         (0) autre : …………. 
*vote pour / **suffrage exprimé (hors abstention)  
 
 
 

https://lesarchersdethomas2.fr/download/compte-rendu-reunion-ca-04-juin-2022/?wpdmdl=2877&refresh=62a7a11b085511655152923&ind=1654778417917&filename=LADT2_CR_CA_04_06_22.pdf
https://lesarchersdethomas2.fr/download/compte-rendu-reunion-ca-04-juin-2022/?wpdmdl=2877&refresh=62a7a11b085511655152923&ind=1654778417917&filename=LADT2_CR_CA_04_06_22.pdf
https://lesarchersdethomas2.fr/download/compte-rendu-reunion-ca-04-juin-2022/?wpdmdl=2877&refresh=62a7a11b085511655152923&ind=1654778417917&filename=LADT2_CR_CA_04_06_22.pdf
https://lesarchersdethomas2.fr/download/futur-terrain-avant-projet/?wpdmdl=2890&refresh=62aba9216e60d1655417121&ind=1655416813980&filename=LADT2_Terrain_AVP_Ramee_v3.pdf
https://lesarchersdethomas2.fr/download/futur-terrain-avant-projet/?wpdmdl=2890&refresh=62aba9216e60d1655417121&ind=1655416813980&filename=LADT2_Terrain_AVP_Ramee_v3.pdf
https://lesarchersdethomas2.fr/download/futur-terrain-avant-projet/?wpdmdl=2890&refresh=62aba9216e60d1655417121&ind=1655416813980&filename=LADT2_Terrain_AVP_Ramee_v3.pdf
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Vote été 2022 :  
Pour simplifier la validation des propositions, il n'est plus demandé qu'aux objections de se prononcer lors de 
cette étape. Il y aura alors deux possibilités :  

- Si pas d'opposition : les propositions sont validées et appliquées ; 
- Si des oppositions se déclarent sur certaines propositions : un vote classique sera alors organisé pour 

départager. 
 
Etes-vous opposé à :  

0) A ce mode de soumission et de validation des propositions du Conseil d'Administration par les adhérents. 

1) Le remplacement de Jean-Philippe par Mélissa au CA 

2) Commission :  
a. Parcours : achat d'une débroussailleuse pour l'entretien courant : Budget = 150€ 
b. Terrain : L'achat d'un parasol géant ou d'une tonnelle pour ce protéger du soleil : budget =250€ 

3) La participation du club à l'apéro-jardin du 13/08/22 

4) Les décisions de la commission Equipe 3D 

5) L'organisation d'initiations l'année prochaine 

6) La demande de minibus (si cela redevient possible) 

7) Le document sur les principes d'aménagement du futur terrain 
 
N'oubliez pas l'inscription au raout de fin de saison :  

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfiNavSQXEV2fv3mUK03W4NhZAmCWRnFhmLfMaYP__cSoKj_

w/viewform?usp=sf_link 
 

Les adhérents sont appelés à s'opposer aux propositions sur : 
https://lesarchersdethomas2.fr/vote-ete-2022/ jusqu'au 25/07/2022, 
ou qu'ils se taisent à jamais (et les propositions seront appliquées). 
 
 
Bon été à tous, n'oubliez pas que les terrains restent disponibles pour les entrainements et surveillez le whatsapp 
car le club ne s'arrête pas. 

https://lesarchersdethomas2.fr/vote-ete-2022/

